

ARMED REVOLUTIONARY ORGANIZATIONS OF MEXICO

DOCUMENTS AND PUBLICATIONS

**Comunicado del partido
revolucionario obrero
clandestino union del
pueblo y del partido de los
pobres**

REEL 9 FOLDER 1

MANDEVILLE SPECIAL COLLECTIONS LIBRARY

UNIVERSITY OF CALIFORNIA, SAN DIEGO

COMUNICADO DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO OBRERO CLANDESTINO UNION DEL PUEBLO Y DEL PARTIDO DE LOS POBRES.

A varios días de haber sido desatada una nueva escalada represiva sin precedente desde los enormes cercos militares contra la Guerrilla del Partido de los Pobres en la Sierra de Guerrero, nuestros partidos revolucionarios consideran necesario definir la situación política generada por los recientes acontecimientos.

El gigantesco operativo en el que intervinieron todas las corporaciones policíacas y que abarcó amplias zonas de la ciudad de México y áreas conurbadas es la manifestación mas clara de la profundización de la estrategia global de contrainsurgencia que el Estado viene desarrollando desde hace varios años con el objetivo de aniquilar al movimiento revolucionario y toda inconformidad del pueblo. Miles de ciudadanos indefensos entre los que se encontraban niños de meses, adolescentes, mujeres, ancianos e inválidos, en su gran mayoría trabajadores humildes fueron víctimas de la barbarie represiva ordenada por los altos mandos del Estado instaurando un clima de terror y persecución indiscriminada, dando como resultado el secuestro, encarcelamiento y tortura de centenares de ciudadanos cuyo único delito es formar parte del proletariado y de organizaciones democráticas.

Este golpe instrumentado por el Estado bajo los designios de la oligarquía nacional proimperialista significa el inicio de una nueva etapa del desarrollo de la estrategia de contrainsurgencia con el objetivo de reducir los espacios políticos para la lucha de masas, que se ha venido expresando en la cerrazón, intimidación y represión contra múltiples movimientos obreros, campesinos y populares en varios estados del país, tratando de evitar la influencia del movimiento revolucionario en estas luchas.

A la embestida estatal se agregan las actividades irresponsables y carentes de ética profesional de individuos que escudados en la labor periodística, realmente se revelan como plumas mercenarias de la guerra sucia contra el pueblo y sus organizaciones de vanguardia, fungiendo en la práctica como asesores de la contrainsurgencia.

En Plaza Pública el Sr. Miguel Angel Granados Chapa ha hecho públicos una serie de señalamientos y calificativos en contra de nuestros partidos de los que estamos obligados a aclarar los siguientes:

1.- Una de las fuentes del Sr. Granados Chapa es el libro Azul, libelo promovido por personas que militan en organizaciones trotskistas; este libro es el equivalente al móndrigo o el camarada Ernesto que en 1968 elaboró y difundió la entonces Dirección Federal de Seguridad para desvirtuar al popular estudiantil. El Sr. Chapa hoy le da publicidad a infundios y tergiversaciones que sólo favorecen la estrategia del Departamento contraguerrillero de la Dirección Federal de Seguridad que ha invertido un sinnúmero de recursos materiales y humanos en tratar de desprestigiar y desvirtuar al PROCUP y al PDLP, al movimiento revolucionario y la figura histórica de nuestros Comandantes Lucio Cabañas Barrientos y Héctor Eladio Hernández Castillo.

2.- El Director de La Jornada insiste en un absurdo: señalar que los partidos guerrilleros nos dedicamos a matar a dirigentes de masas, obreros, campesinos y colonos. Qué pruebas aporta para sostener éste infundio?. Son dirigentes de masas quienes subsidia dos y dirigidos por el Estado sirven a la contrainsurgencia?. Anacleto e Isabel Ramos, los hombres que entregaron a nuestro Co-

1

mandante Lucio Cabañas a las bandas asesinas del ejército, debían quedar impunes?. El Sr. Granados Chapa habla en nombre de los intereses ideológicos de la burguesía y en defensa del Estado mexicano, nosotros hablamos en nombre de los intereses históricos del proletariado; él defiende las leyes burguesas y nosotros la justicia revolucionaria.

3.- El Sr. Granados nos instiga en su columna a dirigir nuestros ataques contra funcionarios gubernamentales, oligarcas, burgueses a la que contestamos que estamos en contra del terrorismo, contra el terror no revolucionario y matando oligarcas y funcionarios no vamos a transformar la sociedad mexicana.

Los hechos circunstanciales del 2 de abril no son parte de una estrategia ni una táctica que fue un hecho circunstancial.

4.- No conforme con la posición que asume, el Director de La Jornada, trata de presionar y cuestiona a Arnoldo Martínez Verdugo - porque no exigió como él, a los policías mexicanos que nos persiguieran, torturaran, desaparecieran o incluso asesinaran, pues esa ha sido la actitud policiaca contra los guerrilleros.

La violencia no es creada por nosotros, es un fenómeno objetivo - inherente a toda sociedad dividida en clases y es el Estado el encargado de instrumentarla cotidianamente contra obreros, campesinos y pueblo en general para salvaguardar las estructuras del sistema capitalista imperante en México.

En los actuales momentos de recrudescimiento de la fascistización en el país hacemos un llamado al pueblo de México a unir esfuerzos en la resistencia contra la represión institucional que se generaliza y a las organizaciones revolucionarias que van surgiendo en todo el país a reforzar el trabajo revolucionario y a mantenerse alertas ante las agresiones del enemigo de clase.

POR LA REVOLUCION SOCIALISTA !!

VENCER O MORIR !!

POR NUESTROS CAMARADAS PROLETARIOS !!

ESTAMOS PRESENTES !!

RESUELTOS A VENCER !!

COORDINADORA NACIONAL DE PROPAGANDA REVOLUCIONARIA.

PARTIDO REVOLUCIONARIO OBRERO CLANDESTINO UNION DEL PUEBLO

P.R.O.C.U.P.

PARTIDO DE LOS POBRES

P.D.L.P.

República Mexicana, abril de 1990.